



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 1 de 2

Arranca el proyecto del octavo Coche de los Estudiantes de ŠKODA

- › 25 estudiantes de la Academia de ŠKODA han empezado a trabajar en el nuevo prototipo
- › El proyecto anual de la Academia ŠKODA es una parte fundamental de la formación profesional desde 2014
- › Los estudiantes de la escuela de formación obtienen un amplio conocimiento de todos los departamentos de ŠKODA AUTO

Mladá Boleslav, 4 de octubre – De camino al octavo modelo: 25 aprendices de la Academia de ŠKODA en Mladá Boleslav han empezado a trabajar en el octavo Coche de los Estudiantes. Este proyecto anual, que nació en 2014, da a los aprendices de la escuela de formación profesional la oportunidad de diseñar y crear el coche de sus sueños. Los estudiantes debaten los posibles componentes y materiales para el octavo Coche de los Estudiantes de ŠKODA con sus instructores y los responsables del Comité Ejecutivo de ŠKODA AUTO.

Maren Gräf, responsable de Recursos Humanos del Comité Ejecutivo de ŠKODA AUTO, señala: "El proyecto del Coche de los Estudiantes de ŠKODA goza de una reputación excelente y representa un estandarte para nuestra compañía y para el desarrollo del talento joven. Me siento orgullosa de formar parte de este proyecto por primera vez este año y tengo ganas de acompañar a los estudiantes a lo largo de este cometido. Es una gran experiencia para ellos, ya que crear el coche de sus sueños fortalece su motivación y creatividad a la vez que les permite adquirir muchos conocimientos técnicos mientras construyen el vehículo".

En la Escuela de Formación Profesional de ŠKODA en Mladá Boleslav, las jóvenes promesas se han encargado desde 2014 de diseñar y crear, cada año, el nuevo Coche de los Estudiantes de ŠKODA bajo la orientación de sus instructores. Este proyecto innovador, sin precedentes en la República Checa, proporciona a los trabajadores del mañana la oportunidad excepcional de demostrar su potencial colaborando con los departamentos de Producción y de Diseño, entre otras áreas especializadas. Al inicio del proyecto, los estudiantes tienen la oportunidad de intercambiar sus ideas con responsables del Comité Ejecutivo de ŠKODA AUTO y exponer sus enfoques y planteamientos. En las fases de planificación posteriores, reciben el apoyo de numerosos expertos de ŠKODA, por ejemplo, del Departamento de Desarrollo y de ŠKODA Design. A través de estas interacciones, los estudiantes de la escuela de formación profesional conocen con mayor profundidad todas las áreas relevantes de la compañía. Aprenden a trabajar en equipo para llevar a cabo un proyecto, a combinar la planificación y la ejecución práctica y a presentar su trabajo ante el Comité Ejecutivo.

Las decisiones sobre la carrocería, el motor y el diseño están sobre la mesa

Mientras empiezan a trabajar en el octavo Coche de los Estudiantes de ŠKODA, los aprendices tienen numerosas reuniones programadas. Gracias a las tecnologías digitales, también se pudieron tomar las decisiones necesarias durante la pandemia. En las primeras etapas del proyecto, los estudiantes tienen que ponerse de acuerdo en la elección del motor, la carrocería, los materiales que se usarán, así como en el diseño y los colores. Los detalles del nuevo Coche de los Estudiantes se irán desvelando gradualmente en los próximos meses.



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 2 de 2

Los coches de estudiantes de ŠKODA ilustran el alto nivel de formación

Desde 2014 ŠKODA ha creado siete Coches de los Estudiantes. Además de ofrecer prototipos espectaculares, siempre presentan detalles innovadores y van en línea con la filosofía «Simply Clever» de ŠKODA. En 2020, los aprendices de la escuela de formación profesional transformaron el ŠKODA SCALA en el emotivo Spider ŠKODA Slavia, al tiempo que conmemoraban con ese nombre el 125º aniversario de la marca. En 2020, dos Coches de los Estudiantes de ŠKODA se expusieron en el pabellón de ŠKODA en el Autostadt de Wolfsburg, que desde el año 2000 ha sido el mayor centro de entrega de automóviles del mundo y la plataforma de comunicación para todas las marcas del Grupo Volkswagen. También se incluyeron en una exhibición especial el pickup ŠKODA MOUNTIAQ de 2019 y el descapotable ŠKODA SUNROQ SUV de 2018.

El Coche de los Estudiantes es uno de los proyectos más importantes para la Academia de ŠKODA y demuestra la alta calidad de la formación en la escuela profesional de Mladá Boleslav, fundada hace más de 90 años.

Alois Kauer, director de la Academia de ŠKODA: "Esta es la segunda vez que colaboro en la creación del Coche de los Estudiantes de ŠKODA. El año pasado, me quedé impresionado por el gran apoyo que recibe este proyecto por parte de todos los departamentos de la compañía. Las difíciles condiciones provocadas por la pandemia de COVID-19, que también están teniendo un impacto significativo en las operaciones de este año, han contribuido a reforzar nuestro espíritu de equipo y nuestra solidaridad. Tengo muchas ganas de ver lo que nuestros estudiantes de la escuela de formación profesional desarrollarán este año."

Para más información:

Christian Heubner
Head of Product Communication
T +420 730 862 420
christian.heubner@skoda-auto.cz

Martin Preusker
Spokesperson for Product Communication
T +420 604 292 190
martin.preusker2@skoda-auto.cz